

Boletín Número 227
Toluca, México, a 19 de noviembre de 2014.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE VILLA GUERRERO

- Ante alumnos del Tecnológico de Estudios Superiores de Villa Guerrero, el Consejero Electoral del IEEM, Miguel Ángel García Hernández, impartió la conferencia “Los jóvenes y los valores democráticos”.

Ante estudiantes del Tecnológico de Estudios Superiores de Villa Guerrero, el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Miguel Ángel García Hernández, impartió la conferencia “Los jóvenes y los valores democráticos”, en donde destacó las razones por las que se debe desarrollar una convivencia basada en la práctica de valores democráticos, tomando en cuenta que el sistema electoral mexicano ha evolucionado para garantizar el ejercicio libre de los derechos político electorales por parte de las y los ciudadanos.

La ponencia forma parte del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, mediante el cual el IEEM se acerca a los jóvenes mexiquenses para brindarles información que coadyuve a incentivar su participación de manera responsable y consciente. Con base en ello, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, interactuó con los estudiantes a quienes explicó el panorama y la forma en que han evolucionado los derechos político electorales en México.

Dijo que la ciudadanía debe estar consciente de que al ser parte de una sociedad, hace política en las diferentes actividades que realiza y ello se observa cuando se buscan resolver los problemas cotidianos en el espacio público.

Por ello invitó a los jóvenes a contribuir al desarrollo democrático del país, practicando valores en sus diferentes actividades, a través de la participación, el pluralismo, la igualdad, la libertad, la legalidad, el respeto de los derechos de las minorías, el diálogo, la tolerancia, la responsabilidad y la solidaridad.

Señaló que con la última reforma política, el país cuenta con un sistema electoral nacional, al haberse creado el Instituto Nacional Electoral (INE) que organiza las elecciones a nivel federal para Presidente de la República, Senadores y Diputados Federales, y se vincula con los órganos electorales locales como el IEEM, el cual está encargado de la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales en la entidad como es el de Gobernador, Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos.

Miguel Ángel García afirmó que el IEEM es un organismo electoral autónomo en su funcionamiento e independiente en sus decisiones, el cual está integrado por servidores públicos electorales profesionales y

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

por Consejeras y Consejeros Electorales que le dan conducción en forma colegiada, una vez que fueron designados a través de un procedimiento riguroso y transparente.

Destacó que el Estado de México cuenta con el Padrón Electoral y la Lista Nominal de Electores más grande del país, de alrededor de 10 millones 500 mil electores, lo que implica que el Instituto podría organizar elecciones de diversas entidades federativas juntas y da una idea de la gran responsabilidad que implica organizar las elecciones en nuestro Estado.

Mencionó que el sistema electoral nacional regula todas las elecciones a través de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, en la que también se ha establecido la figura de la reelección, a partir de la cual la ciudadanía podrá dar puntual seguimiento a sus gobernantes y evaluar su desempeño para refrendar o no su apoyo en elecciones subsecuentes con su voto, lo cual, dijo, está vinculado con la rendición de cuentas.

Asimismo, invitó a los jóvenes a informarse para participar de forma responsable y activa, a que se interesen en la política y a involucrarse tanto en los procesos electorales como para resolver aquellos problemas que se presentan en la colectividad, pues con su voto las nuevas generaciones pueden incidir en la solución de los problemas y delinear el futuro del país.

Este Ciclo de conferencias es coordinado por la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, con la finalidad de invitar a los jóvenes estudiantes de nivel superior de la entidad que serán próximos electores, a contribuir a construir una ciudadanía más informada que participe activamente y en forma responsable en la vida pública del país y del Estado de México.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social